

DEPORTES

BALONMANO

El GE y EG se enfrentará hoy al T. O. de Zurich

Esta mañana tendrá lugar en la pista de la piscina el interesante partido internacional de balonmano a siete, entre el equipo «Turverein Obertrasse», de Zürich, y el GE y EG.

El que disputará hoy será el tercer partido que han jugado estos dos clubs. El primero se disputó el pasado año en Gerona, y al devolver los gerundenses la visita a los suizos tuvo efecto el segundo. Venció primeramente el equipo local y los suizos se desquitaban al vencerles limpiamente por un resultado bastante abrumador. La tercera es la decisiva y hoy tendremos en la pista de la piscina un partido que se presenta emocionante.

El GE y EG presentará su mejor conjunto, que tendrá que tener cuidado con los suizos. En Zürich, nosotros lo presenciamos, no les proporcionaron un serio disgusto y vinieron bien las conabidas excusas del cansancio del viaje para justificar la derrota que encajaron a manos de estos buenos deportistas helvéticos. Hoy ya no tienen esta salida. Están reposados y bien...

EDUARDO

ANOCHÉ, EN SALT

Ayer noche se celebró en la Pista del «Coma y Cros» de Salt, el encuentro internacional de Balonmano entre el titular (reforzado) y el conjunto suizo del T. O. Zurich.

El partido, que resultó en extremo interesante, finalizó con empate a 17 tantos, fiel reflejo de igualdad de clase y entusiasmo puesto en la lucha por ambos contendientes.

Como preliminares y correspondiente al Trofeo San Fernando de Hockey sobre Patines, se enfrentaron los «cinco» del F. J. de Salt y GE y EG, venciendo estos últimos por 7 a 5. El Coma y Cros ganó al «Girona H. C.», por 3 a 4.

El último partido fue dirigido por el flamante árbitro internacional Joaquín Gruartmoner.

El deporte en el F. de Juventudes

Hoy, varias finales de los Trofeos San Fernando en diversos deportes

La lluvia fue causa de la suspensión de varias pruebas deportivas anunciadas para el pasado día 30, Festividad de San Fernando, las cuales se unirán

ahora a las ya previamente señaladas para el día de hoy, con lo que se formará una variedad que incluirá en sí las más diversas especialidades, cual si de una pequeña olimpiada se tratara.

A las 10'30 habrá las finales de Balonvolea en la Pista de la Piscina. Para seleccionar a los finalistas, deberán enfrentarse previamente los equipos del F. de J. de Bañolas y F. de J. de Olot, por un lado, y por otro el F. de J. de Gerona y la Centuria HH. Miera.

A la misma hora se celebrarán asimismo las semifinales y finales del **Campeonato Provincial de Baloncesto**. F. de J. de Olot y F. de J. de Figueras por un lado, y **F. de J. de Bordils** y F. de J. de Bañolas, por otro, se eliminarán previamente para enfrentarse luego y dirimir el título.

A las 12'30 y sobre el Circuito interior de la Dehesa, tendrá lugar el **Campeonato Provincial Laboral de Ciclismo**.

En el Estadio del G.E. y E.G. y a las 10'30 de la mañana, se celebrará un penthalon para muchachos de 15 a 17 años. Las pruebas obligatorias serán los 80 metros lisos, longitud, disco, altura y 1.000 metros. Otro para muchachos de 18 a 21 años inclusivos, con las pruebas de longitud, jabalina, 200 metros lisos, disco y 1.000 metros.

Continuarán asimismo los encuentros correspondientes al Trofeo de San Fernando, de Balonmano, enfrentándose a las 10 en la pista de La Salle, los propietarios del terreno con los actuales «líders», el «Coma y Cros». A la misma hora, en la Pista de la Piscina el Aedmar se enfrentará al F. de J. de Celrá, y a las 7 el Santa Eugenia recibirá la visita del San Fernando.

Y finalmente, se celebrará el último partido del Trofeo San Fernando de Hockey sobre Patines, entre el F. J. de Salt y el Girona H. C. Este partido se celebrará en la pista del «Coma y Cros» y se iniciará a las 11 de la mañana.

EL DEPORTIVO JUEGA ESTA TARDE EN CASSA

Y el Juvenil en Vista Alegre

Salieron los jugadores del Gerona hacia Logroño y aquí nos hemos quedado casi sin fútbol, porque esta misma tarde el Deportivo Gerona, se desplazará a Casca de la Selva, para tomar parte en un encuentro de homenaje y despedida al jugador cassanense Abrás. Y para compensar tales ausencias, he aquí que en Vista Alegre se jugará un encuentro entre equipos juveniles, correspondientes al Trofeo Martínez de la Guardia, en el que se enfrentarán los conjuntos del Gerona y de La Salle, y que dará comienzo a las 5'30 de la tarde. — K.

Pesca deportiva

José Birba, nuevamente vencedor

Esta vez en la playa de Pals, el pasado día 30, se celebró un concurso marítimo, corriendo a cargo de la Sección de Pesca del GE y GE la organización del mismo. La competición tuvo carácter oficial y fue valedero para el Campeonato de España y anexos. Tomaron parte las Sociedades de Figueras, «La Caña», de Gerona, y la Entidad organizadora, con un total de 52 inscritos, proclamándose vencedores los siguientes pescadores: Primero, José Birba Cerezo, con una lisa de 1.600 gramos, del GE y EG; segundo, Miguel Alabau Burfó, de Figueras, con una dorada de 1.200 gramos, y tercero, Enlilio Solé Agustí, con una dorada de 750 gramos, este último también del GE y EG. El Trofeo en litigio por sociedades, se lo adjudicó la Entidad organizadora, al sumar mayor número de peces.

HOCKEY SOBRE PATINES

En el peor partido del campeonato España venció a Alemania por 1-0

En un 8 a 2, los portugueses se impusieron a los de la Rubia Albió



Roca consiguió frente a Italia, un gol impresionante. El joven delantero de San Sadurni no ha alcanzado aún el límite de sus posibilidades, pero aun así es ya elemento imprescindible en el cuadro español

Barcelona, 1.—Segundo partido torneo hockey.

Alemania, cero. España, uno. A las órdenes del árbitro señor Vesgelo, los equipos formaron así:

España.—Zabala, Orpinell, Boronat, Puigbó y Roca. Suplentes: Largo, Trias y Parella. Alemania.—Fritz, L. Nknittweiz, Rosse, Gerlach y Grob. Suplentes: R. Knittweiz, Ruck y Boning.

En la primera parte, a los 27 segundos de juego España consigue su único tanto. Desde este momento, España domina intensamente, pero no puede con la defensa alemana. Los alemanes ni siquiera intentan un ataque, limitándose a defenderse.

Los españoles se pasan entre sí magníficamente, pero no aciertan a marcar. Y así transcurre todo el encuentro, desde luego el peor que ha jugado España. Y como Alemania tampoco ha jugado, ni ha dejado jugar, el partido ha sido uno de los peores del campeonato.—Alfil.

Barcelona, 1.—Esta noche, en el Palacio de los Deportes, han continuado los encuentros para el Campeonato de Europa de hockey sobre patines. En el primer encuentro de la noche se han enfrentado Portugal e Inglaterra, venciendo los portugueses por ocho a dos.

A las órdenes del italiano Marinetti, Portugal ha formado inicialmente con Mattos, Edgar, Cruceiro, M. Lopes y Perdigao. Suplentes: Acurzio, Correia dos Santos y Raposo.

Inglaterra: Rosak, P. Ross, Coulson, Sulgivan, R. Ross. Suplentes: Pasrley, Harris y Standen.

El Bilbao rescinde su contrato con Daucik

Bilbao, 1.—La Directiva del Atlético de Bilbao ha dado una nota a la publicidad anunciando que ha decidido prescindir de los servicios de su entrenador, Fernando Daucik.

La decisión ha sido tomada como consecuencia del escándalo que se originó el jueves en San Mamés durante el partido contra el Burnley.

La cultura no ha de ser patrimonio exclusivo de ciertas clases. Los futuros obreros han de tener ambición de poseer una cultura. El Frente de Juventudes los ayuda

VUELTA a ITALIA

BARONI primero en la mela de Saint Vincent

Saint Vincent (Italia).—Mario Baroni, ganador de la decimocuarta etapa, disputada entre Génova y esta ciudad, ha cubierto los 235 kilómetros de recorrido en 6 horas, 24 minutos, que representa una velocidad media de 36,718 kilómetros por hora.

Se clasificaron después los siguientes corredores:

2. Rino Benefetti (Italia).
3. Giorgio Albani (Italia).
4. Rino Bagnara (Italia).
5. Arrigo Padovan (Italia).
6. Pierino Baffi (Italia), todos con el mismo tiempo.

El corredor francés Antonin Rolland ha pasado a ocupar el primer puesto de la Clasificación General de la Vuelta Ciclista a Italia, con 5 segundos de ventaja sobre Louison Bobet.

BILLAR

HOY SE INICIA EL CAMPEONATO PROVINCIAL

Se iniciarán hoy los Campeonatos Provinciales de Billar a modalidad libre, sobre una distancia de 75 carambolas.

El equipo de Gerona ciudad estará representado por los señores Suy y Marca.

El Frente de Juventudes, en su Departamento de Centro de Trabajo, vela por la formación y superación de los pequeños trabajadores de España, futuros creadores de necesidades particulares.

En Voz Baja

** Por culpa del mal tiempo nos quedamos el jueves sin poder degustar el partido en homenaje al amigo Arcas. Fue una lástima, porque hubiéramos visto cosas muy buenas.

** De momento, ya estaban por nuestras Ramblas el «Mago» Samitier, acompañado del «fenómeno» Kubala, junto con Evaristo y un húngaro que iban a someter a prueba jugando en las filas del Gerona. Nos perdimos la gran oportunidad. Una verdadera lástima.

** Lo peor del caso es que en cuanto se anunció la suspensión del partido dejó de llover en el acto y al poco rato lucía un sol de pleno verano. El buen Arcas no lo quería ni ver.

** El Gerona salió ayer hacia Logroño. Salieron en la madrugada del sábado, en plan de economías. A estas alturas...

** Pocas novedades en el equipo, como no sean la aparición de Palma, como defensa central y la presencia de Coll en la delantera. Un equipo para salir del compromiso y gracias. Pero a lo mejor les sale bien la cosa, como ya aconteció en La Felguera. A ver si será así.

** Datos para la historia. El juvenil del Gerona jugó el jueves en Puente Mayor, contra el equipo titular y el resultado fue de 18 goles a cero. Un verdadero record. Su cuidador, Juliá, regresó mojado de verdad, pero rebotaba de satisfacción. Bien merecida por cierto.

** Seguimos hablando de entrenadores. ¿Quién sucederá a Aldecoa? Misterio. Pero creemos que vale la pena comenzar a preocuparse de este asunto que va íntimamente ligado con la formación del equipo de la próxima temporada. Que será de abrigo, ante la perspectiva de las nuevas reducciones en Segunda División.

** El defensa Fábregas sufre una lesión de menisco y será operado por Navés, el próximo miércoles. Sinceramente deseamos el pronto restablecimiento del gran jugador gerundense.

** El encuentro Olot-Europa ha sido la nota de la semana. Allí hubo de todo. Desde un árbitro que anuló dos tantos a los olotenses, hasta las expulsiones de dos o tres jugadores locales. Por lo visto, su consigna era de que ganasen los europeos y vaya si lo consiguió.

** Sabemos que el árbitro tuvo que acabar el partido casi cojeando. Debió tropezar con algún guijarro y se lastimó el pie. Pero por poco le lastiman el físico. Es una verdadera lástima que estos partidos sigan por estos caminos ajenos al verdadero deporte.— GOL.